

Medienmitteilung / Terminvorschau

Anlässlich des Irischen Nationalfeiertags (St. Patrick's Day) erstrahlt der Rheinflall in grün

Zum dritten Mal ist die Schweiz Teil des «Global Greenings». Als einziger Standort in der Schweiz wird der Rheinflall während drei Abenden, vom 15. – 17. März 2016, grün beleuchtet. Damit kann sich der Rheinflall zu einer hochkarätigen Gruppe von weltweit über 55 Teilnehmenden zählen, die am St. Patrick's Day in grünem Licht erstrahlen werden. Zu den Hotspots zählen – nebst dem Rheinflall – u.a. das Kolosseum in Rom, die Cristo Redentor Statue in Rio de Janeiro, der schiefe Turm von Pisa, sowie bekannte Gebäude wie das Empire State Building in New York und das Burj al Arab in Dubai.

Vom 15. – 17. März 2016 bietet die Werner Mändli AG zwischen 19.00 und 21.00 Uhr ab Schlössli Wörth exklusive Fahrten zum Rheinflallfelsen an. Auch die Restaurants Schlössli Wörth, Park am Rheinflall und Schloss Laufen servieren an den drei Abenden zum Thema passende Menus und offerieren ihren Gästen die exklusive Felsenschiffahrt. Besuchen Sie den Rheinflall – es lohnt sich!

Eine übersichtliche Zusammenstellung der Teilnehmenden des «Global Greenings 2016» finden Sie auf: <http://www.ireland.com/de-de/campaign/normal-campaign/2016/spd-greening-2016/st-patricks-day-deutschland/>

Weltweite Impressionen des «Global Greenings» und Eindrücke aus 2015 finden Sie hier: <https://www.youtube.com/watch?v=02bosK7TIho> und <https://www.youtube.com/watch?v=21uRW2xTHFg>



Informationen rund um das Thema Rheinflall können der Webseite www.rheinflall.ch entnommen werden.

Schaffhausen, 11. März 2016

BAUDEPARTEMENT